
ALSA è un’azienda nata nelle 
Asturie che, il 5 aprile 2023, 
ha compiuto 100 anni. 
Fin dall’inizio, ALSA ha 
dimostrato la sua forte 
mentalità imprenditoriale. 
È stata creata per trasportare 
i viaggiatori su strada e oggi è 
una delle principali aziende di 
mobilità del mondo.
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Autobus ALSA

CASO STUDIO: TURISMO E TRASPORTI
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https://www.facebook.com/alsaautobuses/


Sì, per esempio i nostri servizi a lungo raggio 
che vengono potenziati durante l’estate per 
fornire un servizio a tutti quei turisti che hanno 
bisogno di spostarsi durante tutta la stagione. 
Offriamo anche servizi turistici esclusivi, come 
quelli nelle Asturie, a Oviedo e a Gijón, che 
sono attivi durante tutta l’estate. Questi servizi 
di trasporto, che mostrano tutte le principali 
località di Oviedo e Gijón spiegandole con 
l’aiuto di un’audioguida, hanno riscosso un 
enorme successo.
Oltre a questi servizi, forniamo anche servizi di 
mobilità specifici per le spiagge. Per esempio, 
a Rodiles, abbiamo un servizio che porta i 
passeggeri dalla città di Villaviciosa. Abbiamo 
anche un servizio a Lastres, in estate, per il 
trasporto esclusivo di passeggeri solo verso la 
spiaggia e il “servizio stellare” delle Asturie, che 
è il servizio “Plan Lagos”, che non opera solo in 
estate, ma anche in altri periodi di alta stagione. 
È un servizio che si svolge in un ambiente 
molto particolare, il Parco Naturale dei Laghi 
di Covadonga. E con questi autobus togliamo 
dalla strada i veicoli privati, il che per noi è stato 
un risultato molto importante.
Ma per l’ambiente dei Laghi e di Cangas 
de Onis è ancora più importante perché, 
dopo tutto, l’impatto che questa misura ha 
sull’ambiente, sugli animali che vi abitano, è 
fondamentale, in quanto, in questo modo, non li 
disturbiamo.

AVETE SERVIZI SPECIFICI 
PER I TURISTI?

QUALI SONO I VOSTRI PIANI 
IN TERMINI DI SOSTENIBILITÀ 
NEL PROSSIMO FUTURO?

Per noi, il passaggio a un mezzo di trasporto 
più sostenibile per l’ambiente è essenzialmente 
un obiettivo chiave della nostra strategia. 
Uno dei nostri obiettivi è che, entro il 2035, 
tutta la nostra flotta di servizi urbani possa 
raggiungere un livello di emissioni zero. Per 
questo stiamo ancora studiando tutte le 
opzioni e le alternative possibili. La tecnologia 
si muove molto velocemente e al momento 
stiamo dedicando tutti i nostri sforzi e il nostro 
know-how a queste alternative. Non siamo 
vicini a nessuna di esse, ma a tutte, che si 
tratti di idrogeno, elettricità, carburanti puliti...
Al momento, l’opzione più matura è, come tutti 
sappiamo, l’autobus elettrico, ma stiamo anche 
lavorando a progetti che riguardano l’idrogeno 
e altri possibili carburanti.

Javier De Los Ríos 
Villalba

9.719 dipendenti
76.000 ore di 
formazione su 
sicurezza, qualità e 
ambiente
1,7 milioni di budget 
annuale in formazione, 
sviluppo professionale,
conciliazione fra vita e 
lavoro, pari opportunità
e prevenzione dei rischi
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